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2023-2024 

SAIJO 
Ｎｏ． 

国際会長テーマ  「 ＷＥ ＳＥＲＶＥ 」 

     メッセージ  「 Changing The World 」 

336-Ａ地区スローガン  「 地球を守る、人を護る 」 

ガバナースローガン  「 市民のための社会奉仕 」 

キーワード  「 全員参加の社会奉仕 」 

会長スローガン  「 やるときゃ、やろうぜ！ＷＥ ＳＥＲＶＥ 」 

キーワード  「 初志貫徹 」 

ライオンズクラブは社会に奉仕する世界最大の団体です 

ライオンズクラブ国際協会 336-Ａ地区２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ 広報誌 

月号 



                                                  

 

        

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

        

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 
                                                         
 

             9月のお誕生日祝い 

この度、西条ライオンズクラブに入会させていただきました、有限会社山本造園の山本周司と申しま

す。事業内容は造園の設計、施工、管理を中心に外構、エクステリア工事を行っております。 

最近は、時代の変化と共に維持管理が難しくなった庭じまいに関するご依頼が増えております。 

庭じまいといっても、それまであった庭を完全になくしてしまうだけではありません。 

景観などを維持しながら管理のしやすい庭にリフォームする方法はいろいろあります。 

今後も、こういった時代の変化に対応できるよう、仕事はもちろん本クラブの一員として頑張りたいと

思い、入会させていただくこととなりました。 

今後とも、ご指導宜しくお願いいたします。 

 

新会員入会  ～９月第２例会～ 

プロフィール 

L．山本周司（やまもとしゅうじ） 

1972（S47）年 3月 7日生 

スポンサー  植木光夫 L 

所属 青少年指導委員会 

４ゾーン合同例会 ～９月第１例会～ 

来  訪 者：元地区ガバナー・地区栄誉顧問          関野邦夫様 

       ２リジョン・リジョンチェアパーソン        佐藤公平様 

       ２リジョン４ゾーンチェアパーソン             佐伯英司様 

       地区環境保全・保健福祉委員長              井出幸彦様 

       ２R GAT・GMA・会則委員                遠藤禎誌様 

       ２R MC・地区誌・SNS委員                曽我部克正様 

       ２R 環境保全・保健福祉委員                明比保親様 

       ２R YCE・国際関係・ライオンズレオ委員  黒田周子様 

       ２R Newプランニング（長期計画）チームメンバー  佐伯晴幸様 

       ２R アラートチームメンバー              織田秀樹様 

       ２R リジョンチェアパーソンアシスタント   亀川繁和様 

       ２R ４ゾーンチェアパーソンアシスタント   菅 桂二様 

 
L．髙橋雅顕 

合同例会会場となった「小松公民館」は行った事がない場所でしたので、迷いながら辿り着きました。開

会宣言、国歌斉唱に続き『ライオンズクラブの歌』は３番まで斉唱、さすがに３番までは初めての経験と

なりました。４クラブの例会開催トップバッターで西条ライオンズクラブ９月第１例会がスタートしました

が、日野会長挨拶から始まり通常の単独例会とさして変わらないくらいの内容で進みましたので、出席

された地区役員、地区委員はじめ３クラブの皆さんには「いつもの西条 LC第１例会」を見て頂けたかと

思います。例会の準備、段取り、当日の道案内をしていただいた伊予小松ライオンズクラブの皆様には

大変お世話になりありがとうございました。 

開催日時：2023年 9月 13日（水） 19：00 例会開始 

開催場所：小松公民館大ホール 

 



 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献血は 

『 いのちのリレー 』 

会長 日野克則 

今期、山崎勝彦ガバナーは、１７クラブ全部の会長の今年の方針や事業を聞いて、全ての会長に、コメント

を添えて、激励の言葉を言ってくださいました。 

トップダウンで事業をさせるのではなく、各自クラブの事業を充実させるように頑張ってほしいというこ

とをおっしゃられていました。 

その後の懇親会がとても楽しいものとなりました。元アナウンサーだった伊予土居ライオンズクラブの宮

本さんというメンバーの司会が実に見事でした。笑いも取りながら、いろいろなアドリブで、マイクをみん

なに回しながら、進めていくスタイル。我がクラブの曽我部克正ライオンにも、マイクが回りましたが、「こ

の会場で 1番ライオンらしく無い人（人相）」というテーマで、マイクを回されました。今期は地区委員でも

あり、司会の方とは初対面、「知らない人になんて失礼な！」と思いましたが、場内からは笑いが・・・ 

さすが！！克正ライオン。大人の対応でした。 

ライオンズクラブの歌を 3番まで歌う習慣が無い私たちは 2番以降口パクとなりました。３番まで歌う

ようにした方が良いのでしょうか？ 

初志貫徹で 1年間頑張ります！ 

 

 

あれから１９年・・・・・ 

ガバナー公式訪問 出席報告 
開催日時：2023年 9月１６日（土） 13：00 会議開始 

開催場所：リーガロイヤルホテル新居浜 

 

９月２２日（金）に西条高校文化祭での献血事業が行われました。 

献血受付 ３９名、400ｍｌ献血 ３３名、うち１７名が学生となりました。 

『初めての献血』で受け付け後の待ち時間の間にも「あーどうしよう。どうしよう」と不安な様子も見受け

られましたが、勇気を振り絞り、献血車の中へ入っていきました。とても誇らしく思いました。 

私も高校生の時に『初めての献血』をしましたが、人の役に立てることを嬉しく思い、今でも献血を続け

ています。誰かのお役に立てる身近なボランティアだと思います。 

本日、献血をしてくれた学生達が今後、学校を卒業し社会に出ても献血車を見かけたら献血しよう！と

思ってもらえたら本日の献血事業の意味を持つのかなぁと思います。 

 

 

 献 血 ～ 若年層への献血啓蒙活動 ～ 
環境保全・保健福祉委員長 越智美和 



 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

                                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.岩間勝一 

秋の訪れを知らせてくれる風物詩ともいえる「西条いもたき」をスポーツ同好会メンバーと共に楽し

みました。18：30 スタート、当日は夕方になっても暑く、秋を感じるには程遠い現場でしたが、20：

00 を過ぎる頃にようやく加茂川からのそよ風も吹き、涼しくなりやっと「いもたき」らしくなってき

たなぁ、と優雅な気持ちになったのも束の間、参加メンバーは満腹状態になり「そろそろ帰る

か！！」と鶴の一声、「えぇ～～、今からがベストの時間帯（20：00～21：00 前）なのに・・・・」片付

けが始まりました。残念((+_+)) 

私は、西条名物といわれる行事、お花見、花火大会、秋祭り、 

いもたき等に毎年一度は参加しています。その中でも「い 

もたき」は外せません。河原のいもたき会場に足を運べば、 

鍋を囲み、出汁のいい匂い、囲んだ友の笑顔、虫の鳴き声、 

川のせせらぎ、頬をなでる秋の風・・・、それらを堪能でき 

るのが「いもたき」です。風流だな～♪  

秋の夜長、気の合う仲間たちと語らい、芋をほおばる。 

とても楽しいひとときでした。 

 

～Ｐ．Ｓ～ 

  当日の追加食材の段取りを任された私。分量を若い子の集まり並みに想定し準備してしまい、 

先輩方に怒られたのも続けて２回目・・・、どうも私は指示する側はむいていないので、これか 

らは指示される側に回りたいと思います。（笑） 

スポーツ同好会主催 

「 い も た き 」 

日時：2023年 9月 15日（金） 

会場：加茂川いもたき会場 

様へ支援金を送りました イ マ コ コ

７月、クラブメンバーの計らいで「子ども食堂への支援」を呼び掛け募った募金全額を、［イマココ子ど

も食堂］様へお渡ししました。お渡しした支援金は 46,310円 になりました。 

お渡しに伺った時間帯がランチ時でしたので、イマココを支えるボランティアの方が心を込めて作った

お弁当を求めて、多くの方が訪れていました。このお弁当はレギュラーサイズ￥５００、ラージサイズ

￥600となっており、この価格の一部がドネーション（寄付）になっています。 

つまり、お昼ご飯を食べると、子ども食堂に寄付されるという仕組みです。代表の白石さんは、西条市内

の他の地域にも何カ所か子ども食堂を立ち上げており、地域を巻き

込んだ活動を精力的にされています。           

まだまだやりたい事、やらねばならぬ事が沢山あるのだと話す姿に、 

とても感銘を受けます。 

活動するグループは違えど、奉仕に対する想いは同じ。益々のご活躍 

を期待しています。 

募金に快くご協力いただいた皆様に、厚く御礼申し上げます。 

～ ドネーション御礼 ～ 

 

ビール１ケース 花山 L 

石鎚ワンカップ酒 越智 L 

美味しいソーセージ   越智 L 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

使用可能な眼鏡で新たな人生を 

 眼鏡をリサイクルする理由は？ 
未矯正の屈折異常（遠視や近視）のために視力が

損なわれている人々は、推定１億 2,000 万人にのぼ

ります。そのほとんどは視力の矯正が可能であり、眼

鏡、コンタクトレンズ、または屈折矯正手術によって正

常な視力を取り戻すことができます。眼鏡がなけれ

ば、こうした子どもや大人は学び、働き、より良い生活

を送る機会を奪われてしまいます。 

ライオンズクラブは、中古メガネを世界中の子どもや

大人に提供することで視力保護に貢献しています。 

この活動が「ライオンズ眼鏡リサイクル・プログラム」

と言います。アメリカ、フランス、オーストラリアなど７ヵ

国にある１２のライオンズ眼鏡リサイクルセンターに中

古眼鏡を集めて再生し、主に発展途上国で眼鏡を必

要とする人達に配布しています。 

日本では、宮城県に独自の眼鏡リサイクルセンター

が開設されており、国内のライオンズから寄せられた

中古眼鏡は提携団体などを通してアフリカやアジア

の必要とする人々の元へ送っていただけます。 

使わなくなった眼鏡を、必要とする世界のどこかの誰

かの元へ、ライオンズクラブが届けます。 

 

 

以前、集められた中古メガネ 

■ こんな中古メガネを集めます ■ 

 

  ・度入り／度なし どちらでもOKです 

  ・サングラス 

  ・フレームだけでもOK 

 

中古メガネのリサイクル 

にご協力をお願いします。 

ご自宅に使わなくなった眼鏡がありましたら設置している、 「メガネリサイクル回収 BOX」  

に入れて下さい。 回収期限は、2024年 1月中旬です。 

 

    中古メガネのリサイクル活動は、西条ライオンズクラブ（0897-56-3980） 

が行っています。ご不明な点がございましたら、西条ライオンズクラブまで。 

 

［ 回収ｂｏｘ設置にご協力いただいている各所 ］ 

旧市内全小学校・全中学校・全公民館 

西条市役所・西条図書館・西条商工会議所・西条警察・西条税務署・西条市総合体育館・SAIJOBASE 

西条地方局・西条公園通り郵便局・四軒町郵便局・医師会・建設業協会・伊予銀行西条支店／喜多川支店 

 



 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

発行者  会 長   日野克則  
幹 事   植木光夫 

[ＭＣ・広報委員会] 

委員長／副委員長   山本新一郎／曽我部克正 

     編集委員   村上公明・日野 求・松本敏秀 

             

 

 

西条ライオンズクラブ  

    〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                       西条商工会館１F 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

９月に入り、空に秋の気配が漂ってきました。 

あっという間に秋に、そして祭りの季節になりました。そこか

しこから太鼓の音が聞こえてきます。今年もコロナに負けずに

楽しみたいものです。 

MC・ 広報委員  村上公明 

編集後記 

例会日   毎月 第１・第３火曜日（12：30～13：30） 

例会場   西条商工会館 

発 行   西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷   プリントワールド ONO 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

西条ライオンズクラブ 

       会員募集中！ 

 

◎ライオンズクラブとは 

  世界最大の社会奉仕団体のことです。 

  世界で約 200以上の国または領域にあり 

49,000 を超えるクラブが存在し、130 万人以上

の会員がいます。あなたも世界の一員になりませ

んか。 

 

◎西条ライオンズクラブは 

国内で 334 番目、愛媛県下では 9 番目のクラブ

として結成されました。「We Serve～我々は奉

仕する～」を合言葉におなじ志をもつ仲間同士が

集まって奉仕活動を行っています。 

人の為に、社会の為に、一人ではできないことを、

出会いを通して集まった会員が力を合わせて、そ

れぞれの地域において社会奉仕に貢献していこう

という団体です。 

西条ライオンズクラブ［56-3980］までお気軽に 

                     お問合せください。 

 

 中古メガネリサイクル活動中です・・・・ 

 

 

 

 

 

ライオンズクラブでは中古メ 

ガネを再生し、世界中のこど 

もや大人に提供することで 

視力保護に貢献しています。 

我々西条ライオンズクラブで 

も旧市内各公民館、西条図 

書館、市役所等に回収ｂｏｘ 

を設置し、市民の皆様にご協

力をお願いしています。ご自宅に使わなくなったメガ

ネ、壊れたメガネがありましたら、回収ｂｏｘに入れて下

さい。西条ライオンズクラブまでお問合せいただいて

も結構です。使用可能なメガネで新たな人生を、必要

とする世界のどこかの人々に光を与えるお手伝いを

我々と共に、お願いします。 

［シリーズ 会員短信］ 

  ～ 私 の 旅 ～ 

加藤正法 

24歳の夏、生まれて初めてベトナムに旅立ちま

した。 

当時、在籍していた西条 JCの上部団体、日本

JCに「GTS（グローバルトレーニングスクール）」

という事業があり、1万円の寄付でベトナムの子

供の 1年間の勉強道具が揃うという里親制度

を広めるための現地視察に参加しました。JCの

偉い方の中で若手枠として、まだ埋まっている

と言われていた地雷を掻い潜りながら、異国の

違う文化や環境に触れました。現地では同部屋

だった阿南 JCの先輩と仲良くなり、夜、外に出

かけて、「スーパーカブに乗った美人は全部オ○

マという貴重な情報を教えていただきながら、

ホテルのクラブでベトナムの夜を満喫しました。

メインの活動では小学校のグランドで「ドラえも

ん」をスクリーンに放映し、カップヌードルを振る

舞い、子供たちと交流しました。あの時のベトナ

ムの子供たちのキラキラ輝く目が今でも忘れら

れません。帰国後、私も 1万円の里親制度にエ

ントリーしました。あの時の子供たちは今頃立派

な大人になり世界で活躍してるのかな？なんて

想いを馳せながら。写真は出発前のオレンジフ

ェリーでの西条 JCの先輩方によるお見送り。

西条ライオンズクラブで活躍されている彼の方

もあの時は若かった？ 

 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

